



Nachbarwehren machen gemeinsame Sache

Dießfurter und Troschelhammerer Aktive legen Leistungsprüfungen ab – Alles klappt hervorragend

Dießfurt. (whw) Die Feuerwehren aus Troschelhammer und Dießfurt können gut miteinander. Das bewiesen sie bei der gemeinsamen Leistungsprüfung. 23 Prüflinge, aufgeteilt in drei Gruppen, machten ihre Sache sehr gut. Das freute besonders Jürgen Haider: „Nur wenn in Gemeinschaft gearbeitet wird, ist auch in Zukunft auf die Feuerwehren verlass“, erklärte der Kreisbrandmeister.

240 Sekunden Zeit ließen die Vorgaben den Aktiven, um einen „Außenangriff mit einer Wasserentnahme aus einem offenen Gewässer“ zu organisieren. Dazu kuppelten sie vier Saugschläuche und bauten den An-



Die Teilnehmer mit Ausbildern, Schiedsrichtern und Bürgermeister Karl Rodler vor dem Dießfurter Hammer-Bild: whw

Die Leistungsprüfung

Stufe 1/Bronze: Philipp und Sophia Brüderer, Raphael Hösl, Laura Rodler, Wolfgang Specht, Kornelia Urban (beide Troschelhammer), Mario Ziegler. **Stufe 2/Silber:** Christina Ficker, Felix Brüderer. **Stufe 3/Gold:** Janina Ficker. **Gold-Blau/Stufe 4:** Armin Prischenk (Troschelhammer),

Alexander Gnan, Markus Lorenz, Werner Schreml, Florian Eckert. **Stufe 5/Gold-Grün:** Winfried Graser (Troschelhammer), Michael Sporer. **Gold-Rot/Stufe 6:** Stefan, Georg und Johannes Brüderer, Matthias Götz, Alexander Lang, Karina Klösel. (whw)

schluss zum Verteiler auf, um mit diesem drei Strahlrohre zu bedienen. Zuvor hatten sie bei Knoten, Stichen und Fragen zur Gerätekunde, sowie Erster Hilfe ihr Können bewiesen. Die Schiedsrichter Heinz Koppauner sowie die Kreisbrandmeister Wolfgang Schwarz und Jürgen Haider lobten die ruhige und saubere Arbeit.

Haider dankte dem Dießfurter Kommandanten Konrad Helgert, der

die Troschelhammerer eingeladen hatte. Vier Aktive der Nachbarwehr nutzten die Möglichkeit, das Abzeichen zu machen. Ebenso lobte Bürgermeister Karl Rodler die gute Arbeit und das gute Verhältnis der Wehren. Die Stadt könne sich auf die Dorfwehren verlassen. Konrad Helgert dankte den Teilnehmern und Helfern. Ebenso würdigte er die Ausbilder und die Wehr Troschelhammer, die ihre Ausrüstung bereitstellte.